
強い義務感を持とう　義務はすべての権利に伴う
 " TO  ACKNOWLEDGE  THE  DUTY  THAT  ACCOMPANIES  EVERY  RIGHT "

年間強調
目標JWF

YES
EMC９ 月

ワイズメン一人につき、周りの自治会や業界、ワイズ以外で所属している各団体の
ご友人・知人の方を、例会や事業に最低お一人招待しましょう。
西日本区全体で1300名のご招待を！YES（ワイイーエス）は、新しいクラブ設立の
ための献金です。新しい仲間、新しいクラブのため献金活動を推進しましょう。

清水　真一　EMC事業主任（大阪茨木クラブ）

西日本区
強調月間

この基金（西日本ワイズ基金）の存在意義をよく理解し、感謝を以て献金されること、その使途に
ついて吟味されることを期待いたします。

川本龍資　JWF管理委員長（名古屋クラブ）

〔CLUB OFFICE〕京都ＹＭＣＡ　〒604-8083　京都市中京区三条柳馬場角　☎（075）231-4388

CHARTERED  28  Sep. 1983

アジア太平洋主題：Ａ　Ｐ　ジョウン・ウォン（香港）　　  　　 “Make a Great Impact”「大きなインパクトを起こそう」
 　　「つなげよう地域と世界、YMCAと共に

　  “Connecting Local to the World with YMCA” 
西日本区主題：Ｒ　Ｄ　鵜 丹 谷 　 剛（神戸クラブ）

京都部主題：Ｄ　Ｇ　山 下 大 輔（京都トップスクラブ）    “あなたが主役！！！　It‘s up to you！ワイズライフのお祭り騒ぎ”

原点を共有し、未来を紡ぐ
会　長　左　近　宏　崇

ク
ラ
ブ
主
題

国 際 主 題：Ｉ　Ｐ　A・シャナヴァスカーン（インド）“Together for a Better World”「より良い世界のために、共に」

会　長／左近宏崇
副会長／倉見直樹・黒木宏知
書　記／石倉　尚・志田育夫
会　計／香山章治・渡邉えみ

今月の聖句

　EMC事業委員長を仰せつかって早2カ月が経過しようとしています。「2カ月で何がわかるねん！」って感じ
ですが、ここまでの率直な感想としましては、結構頭と時間使いますね！って感じです。1年ちょっと前に入会
させていただいて、とりあえずスポンサーの八木さんからは例会だけ出席しといたらええからね、ってことでで
きる限り参加するよう心掛けて、その時はただ参加して他のメンバーの話を聞いたり、ゲストの講演を聞かせて
もらったりと、僕自身も一ゲストみたいな感じで、1年後には自分がもてなす側になっているとは想像も出来ま
せんでした。今思えばもっと1年目から積極的にいろいろ聞いたり、出来る限りの事業には参加していたら良か
ったなと少し後悔している部分もあります。ただ過ぎたことを言っていても仕方ないですし、せっかく委員長と
いう役割を与えていただいたので、YMCAのことと京都キャピタルクラブのことを一つ一つきっちりと理解しな
がら、EMC事業委員長としての役割を全うしていきたいと思います。
　僕の役割は、キャピタルクラブの親睦と新入会員の増強ということで、会員の皆様が参加して良かったと思え
るイベントや事業を行っていくつもりですので是非積極的に参加していただければと思います。また、新入会員
として入会していただく方にも、最初から積極的に声掛けして例会や事業に参加してもらい、1年目からでも興
味深く参加してもらえるようにキャピタルクラブの良さや先輩の会員の皆様とできるだけ関わる機会を作ってあ
げて気兼ねなく話せる雰囲気を作っていけるよう心掛けて、EMC事業委員長として1年間頑張っていきたいと思
います。

EMC事業委員長として
EMC事業委員長　岡　﨑　敬　史

愛する人たち、自分で復讐せず、神の怒りに任せなさい。「『復讐はわたしのすること、わたしが報復する』と主は言われる」
と書いてあります。

新約聖書　ローマの信徒への手紙　12章19節

　昔、緒形拳が主演した「復讐するは我にあり」という映画がありました。この映画のタイトルは、この聖書の箇所から取られていま
す。『復讐』という言葉は、互いの思いやりに満ちて平和で安定している社会では身近に使うことはないかもしれません。しかし、平和
や安定が崩され、紛争や日々の生活が常に弱肉強食の状態に置かれるような状況では、他者を傷つけたり、騙したり、傷つけ奪い合う行
為が起こりがちです。そのような不安定な社会での憎しみが生み出す『復讐』は、やられたらやり返す行為の連鎖をもたらします。その
憎しみを断ち切らなければ復讐の連鎖を止めることはできません。
　憎しみを断ち切ることは難しいことですが、そこにしか平和と安定をもたらす道はありません。それを可能にするのは、「愛」である
と聖書は行っているのです。

解　説
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納涼例会

ワイズデー実行委員会

地域奉仕・環境事業委員長　齊　藤　裕　典

地域奉仕・環境事業委員　西　 川　欽　 一
　連日の猛暑日の中、８月３日(土)18時より「焼肉 弘 京都駅前
店」で開催された納涼例会は、ウエストクラブから４５周年記念
例会のアピールに中野会長をはじめ５名ものメンバーにご参加い
ただき、また、入会予定の伊藤さんと松田さんや、特別メネット
さん、メネットさん、コメットさんにもたくさんご参加いただ
き、とても大勢で賑やかなものとなりました。
　例会は、左近会長の挨拶から始まり、野口ドライバー委員長が
軽妙な司会で進行されていき、ウエストクラブの皆さんから来年
５月に開催される４５周年記念例会の紹介とアピールがありまし
た。加藤総主事の食前感謝に続き、少し乾杯の挨拶に慣れてきた
様子の宮﨑次期会長の乾杯の発声で宴はスタートしました。
　しばらくの間、焼肉と飲み物を楽しみながら歓談していると、
ウエストクラブのメンバーが記念例会のアピールにテーブルを回
ってこられて、熱心なお誘いに感心しながら交流を楽しみまし
た。
　さて、いよいよビンゴゲームの開催です。続々と「リーチ」の
声が上がる中、なかなかビンゴ達成者がでません。１回ごとに歓
声があがる中、ついに続々とビンゴが出始め、賞品がつぎつぎと
手渡されていきます。しかし、なぜかいつもの人の元に豪華商品
は行くことになっているように思うのは私だけでしょうか。
　大いに盛り上がりを見せる中、ドライバー委員会の見事なタイ
ムキープで、時間どおり左近会長の閉会挨拶となり、納涼どころ
か熱く(暑く)なって楽しく盛り
上がった納涼例会はお開きとな
りました。
　ドライバー委員会の皆様、ゲ
ームの企画に器材の準備や賞品
の買出し、そして、楽しく見事
な例会運営、ありがとうござい
ました。

　8月9日(金)に、第一回ワイズデー2024実行委員会が京都YMCA
で開催され、16クラブから総勢37名が参加しました。京都キャ
ピタルからは、CS委員会の渡邊ワイズ、西川ワイズ、そして私が
出席しました。
　今年のワイズデーは、山下京都部部長が掲げる「ワイズライフ
のお祭り騒ぎ」をテーマに、11月10日(日)にロームスクエアで催
す予定です。キッズダンスをメインイベントとして、7つの飲食
・物販ブースを設けるほか、広報活動として委員会のPRブースも
検討しています。
　今後の進行としては、各クラブの当日の役割分担や飲食・物販
ブースの出店希望を8月中に確認し、8月30日(金)の第二回ワイズ
デー実行委員会で取りまとめて進める予定です。
　第一回ワイズデー実行委員会では、様々な条件のもとで「お祭
り騒ぎ」のワイズデー2024を実現するために、参加者のワイズ
メンが熱心に意見を交わし、確認作業が行われました。

８月第一例会
2024年8月3日（土）18:00～21:00　焼肉　弘　京都駅前店
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メンバースピーチ例会と入会式

パープル25釣り会

ＹＭＣＡサービスユース事業委員　仁　科　保　雄

交流事業委員長　鎌　田　倫　子
　西日本区から8名のゲストメンバーの皆様にご出席賜り、新た
な2名のメンバーの入会式を厳粛にとり行う事が出来ました。と
ても嬉しく思います。歴史あるクラブと暖かいメンバーと共に、
和気あいあいと仲良くまた真剣に活動し、YMCAを支えY’sメンの
名に恥じないよう研鑽を重ねて参りましょう。
　会食後はメンバースピーチです。トップバッターは山田敬子さ
ん。終始おっとりとした口調で語られていました。京都松崎に生
まれ、幼少期は無口でおとなしい少女であったこと。以外⁈（笑)
街中への引越しをキッカケに、周囲からいけずの影響を受け、周
りに負けじ！と人前で話し活発さが育ったこと。お勉強嫌いだっ
た学生時代。建築関係の仕事に就いてからは、その勉強は楽しか
ったこと。就職当時はバブル時代！！女性だとコンパニオンさな
がらのお付き合いをさせられた話しや、若い頃は家庭の事情によ
り多額の負債を抱えながらの生活をしていたけれど、運良く⁈不
動産が高く売れ、晴れて借金返済が出来たことを話されました。
　今はゆっくりお仕事しながら、プライベートの充実に力を注が
れています。
　次は桝田美佳子さん。
　同志社中学からお嬢様としてお育ちになり、周りの女子と多分
にもれずその頃のご自身の将来像は、専業主婦だった。大学生の
時、流行りの占い師に見てもらい、24歳までに結婚出来なければ
結婚は縁遠いと告げられ、そんなバカな話しは無いと思ったそ
う。けれど今では、司法書士という立派なお仕事に就いていらっ
しゃる。努力と勤勉の人だと思う。
　司法書士を始めた頃は不動産登記が中心だった。内容的にどう
しても短期のお仕事になり、人と長く関わる業務がしたくて、成
年後見人に携わるようになられた。その仕事の内容は多岐に渡
り、司法書士から外れての細やかな日常の手続きにまで心を砕い
て行動されている。最近ご自身の職場に来たインターンの学生さ
んからは憧れの存在と言われているのだ。ご趣味は国内、海外問
わず旅行にアクティビティ。行動力抜群ですね。

　トリは　　能戸謙介さん。
　構造建築士のお仕事とは？構造建築士と建築士では全くの別
物？私(鎌田)には意味がわからない(汗)
　私個人的には、一級建築士は理系に強い人がなるものとの思い
がある。しかし能戸さんは文系だそう。びっくりした！
　それはさておき、もともと構造建築士を目指していた訳ではな
かったそうで、大学卒業後は建築専門学校の教員になられた。　
　が、長くは続けなかった。やはり現場の仕事がしたいと思い、
再度建築の職場へ。構造建築の勉強を始めると、やがてどっぷり
その世界へ沼って行くこととなる。
　最近では構造建築の講師として講演もされているとのこと。専
門的な内容のお話しも多く語っておられました。建築関係のメン
バーさんは、特にうんうん、と頷き感嘆されながら聞いておられ
ました。しかし素人の私には残念ながら理解が及ばす、ここでご
紹介できる力量はございません。悪しからず(泣)
　今回欠席されたメンバーさんで詳しく知りたい方はぜひぜひ直
接お聞きになって下さい。
　今回スピーチして下さったお三方それぞれ、個性を感じるお話
しでした。ありがとうございました‼
　この新メンバーを迎える事ができ、キャピタルクラブがさらに
豊かな知識と経験でもって運営される事はとても喜ばしいです
ね。そして、今回入会の新メンバースピーチも待ち遠しいです。
　今月HBは齊藤さん、志田さ
ん。ゲストの2名の方と共に
お祝いしました。おめでとう
ございます。
　例会締めくくりに、たくさ
んのニコニコもありました。
　特にゲストメンバー様が奮
ってご参加頂き、ありがとう
ございました。

　8月24日(土)好天に恵まれ猛暑
の中、メンバー一同各々腕を磨い
た結果を出すため酷暑の中を頑張
り、楽しい一日を過ごしました。
　参加された方は石倉さん、香山
さん、川島さん、椿森さん、八木
さんご兄弟、山田敬子さん、エイ
ブルクラブより山根さんそして
私、仁科の合計9名で腕を競いあ
う和気あいあいの釣り会でした。
　釣果としては珍しく仁科が竿頭
となりアマダイ、筆のようなイ
カ、イトヨリと、うれしい釣果で
した。皆様にいろいろとお世話になり、有難うございました。

８月第二例会
2024年8月20日（火）19:00～21:00　ウェスティン都ホテル京都



メ　　ン 菅原樅一　9月11日
加藤俊明　9月28日

能戸謙介　9月25日

メネット 齊藤彩乃　9月  5日 山口弘子　9月16日

コメット 八木　築　9月19日
菅原由利子　9月20日

HAPPY ANNIVERSARY
亀井　久照・三千代　ご夫妻　9月16日
吉井　崇人・香月　　ご夫妻　9月17日

HAPPY BIRTHDAY

例会出席 BFポイント ニコニコ ファンド 献　血 140周年
募　　金140

ポジティブネット募金

保育園運営補助募金

出席第一・時間厳守・親睦・奉仕・使用済切手収集

在籍者数
第一例会
在籍者数

35名
33名
37名

第二例会
メイクアップ
出  席  率

30名
2名

100％

切手
切手累計
現金累計
E　　　F
J　W　F
EF・JWF累計

0ℊ
0ℊ
０円
０円
０円
０円

第一例会
第二例会

37,000円
20,700円

累　　計 61,700円

マンゴー
おつりファンド 41,500円
直前EMC
お誕生日会 7,950円
6/11合同委員会4,500円
7/24企業塾打上1,810円
累　計 83,715円

献血　０名
累計　０名 ０cc

第一例会
第二例会
今期累計
累　　計

０円
2,329円
8,330円

403,374円

第一例会
第二例会
今期累計

０円
2,375円
7,805円

第一例会
第二例会
今期累計

０円
2,175円
6,822円

８月報告

新入会員紹介

松田裕之さん（MATSUDA HIROYUKI）
職業：不動産賃貸管理業
会社名：有限会社永幸
出身地：京都市

入会して一言
　この度は皆様に暖かく迎えていただき、ありがとうござ 
います。 以前からボランティア活動に興味があり、新しい
ドアを開ける勢いで入会しました。趣味は、まだまだこれか
らですが、ゴルフです。まずは、活動に積極的に参加し、ク
ラブのことを知り、皆様に自分のことを知ってもらおうと思
っております。よろしくお願いします。

伊藤 一子さん（ITOU ICHIKO）
職業：梅昆布茶の製造販売
会社名：株式会社孔葉堂
出身地：京都府京都市
入会して一言
　新たな出会いに感謝しております。
アピールしたい事
　多くの事業が有るとお聞きしておりますので、楽しみなが
ら参加させていただきたいと思います。

　先月から始まっているオリンピック。活躍している日本人を見
ると、前向きにしてくれる力をもらいます。選手の方々は決して
諦めない気持ちを持って競技に挑んでいることがとても伝わりま
す。私はその気持ちの前提として楽しもうとしている事に共感を
感じて、うまくいかない事や苦しい時も結果を恐れず楽しもうと
思います。クラブ活動も仕事も楽しむ事が大事です。

広報・ブリテン事業委員長　苗村 昌碁

編集後記

YMCA NEWS

1.京都ＹＭＣＡ国際福祉専門学校 介護福祉学科
9月14日(土)10時～12時　癒しの技術　ハンドケア体験
１０月以降も毎月スクールガイダンスを行います。
※お申し込み方法、スクールガイダンス日程等は　
https://kyoto-c.kyotoymca.or.jp/opencampus/　か　
QRコードから読み取って、ご覧ください。

2.舞鶴ＹＭＣＡ国際福祉専門学校
9月14日(土)14時～16時　[介護福祉学科] ボディメカニクスとは？
[国際観光ビジネス学科] 目指す資格や勉強内容を知ろう
１０月以降も毎月オープンキャンパスを行います。
※お申し込み方法、オープンキャンパス日程等は
https://maizuru-c.kyotoymca.or.jp/opencampus/　か　
QRコードから読み取って、ご覧ください。

【オープンキャンパス】

8月17日(土)～18日(日)、21回目の病気の子どもときょうだいのためのキャン
プを丹後海と星の見える丘公園にて開催しました。今回は18名（昨年4名）
その内病児が13名と、多くの子どもたちに参加してもらうことができ、引率
リーダーをはじめ、関係者すべて合わせると96名もの人数となり、わいわい
と賑やかなキャンプとなりました。恒例の熱気球、流しそうめん、海水浴、
キャンプファイヤーと盛りだくさんの内容で、普段はあまり食べようとしな
いそうめんをお腹いっぱいに食べる子や、気球に何度も乗れて大喜びの子な
ど、キャンプならではの貴重な経験の機会となりました。ご協力くださった
関係の皆様に感謝して報告いたします。

キャンプディレクター中村彰利

【 8月青い空と白い雲のキャンプを開催して】

2024年8月27日（火）19:00～20:35
ウェスティン都ホテル京都　サーキュラールーム

第２回　役員会議事録

京都部ＥＭＣ懇談会　7月26日(金)ＫＯＴＯＷＡ京都八坂
出席：岡崎EMC委員長、香山会計、石倉書記
第29回京都部部会　9月7日(土)３５名参加　ウエスティン都ホテル
京都

〈西日本区・京都部報告〉

ワイズアカデミー賞　石村ワイズを推薦
部会におけるメネットの集い未開催について問い合わせ
メネット懇親会　９月２６日(木)ｻﾝﾀ･ﾏﾘｱ･ﾉｳﾞｪｯﾗ･ﾃｨｻﾈﾘｰｱ

〈三役報告〉

〈ＹＭＣＡ報告〉
9月1日(日)　リトセン秋の準備ﾜｰｸ　昼食：ウエストクラブ

・なし
〈審議事項〉

・例会へのコメット参加について
〈その他・協議事項〉

〈各事業委員会報告〉

リトセン秋の準備ワーク9/1／Ｙサアワー予算の件／募金報告

ワイズデー第１回会議8/9／ふれあい広場／ＳＤＧｓ／ＲＢＭ献金

・ＹＭＣＡサービス・ユース事業委員会

・地域奉仕・環境事業委員会

納涼例会決算／11・12月スピーカーの検討／ニコニコ受入れ状況
・ドライバー事業委員会

新たなＤＢＣを検討／交流事業実施報告
・交流事業委員会

マンゴーファンド実績報告／じゃがいも募集／ぶどう・ジャンパ
ー・名刺・旅行・お花ファンドについて 

・ファンド事業委員会

9月号・10月号骨子原稿依頼・入稿状況報告／部ホームページバ
ナー／トピックス原稿募集

・広報・ブリテン事業委員会

出欠の確認、出席率報告／トレッキング／９月ＥＭＣ例会につい
て

・EMC 事業委員会




